





SEMANA SANTA EN COSTA RICA

SAN JOSE Y MONTEVERDE

Duración: 8 días/ 7 noches **Mínimo 2 pasajeros**

Salida: 29 de marzo 2026 (única salida)

ITINERARIO

29 DE MARZO. MÉXICO – SAN JOSÉ

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a San José. Llegada, recepción y traslado a su hotel. Tiempo libre. Alojamiento.

30 DE MARZO. SAN JOSÉ (CITY TOUR)

Desayuno. Salida aproximada 11:30 am: En este increíble, único e inmersivo recorrido podremos adentrarnos en el alma de San Jose desde cada uno de sus extremos, mientras nuestro guía experto les brinda detalles únicos e interesantes que no podrán disfrutar en ningún otro recorrido por "CHEPE" cómo popularmente se le conoce. San José es la capital y la ciudad más grande de Costa Rica. Tiene mucho que ofrecer a los visitantes que llegan de todo el mundo. Es una ciudad llena de contrastes, historia, tradiciones, arte y arquitectura. San José cuenta con una gran variedad de museos interesantes, teatros, edificios históricos y múltiples actividades culturales. Es una capital relativamente moderna y con un activo estilo de vida, que se puede notar por su gran número de hoteles, tiendas, galerías, restaurantes, cafés, bares y clubes que están localizados por toda la ciudad. La proximidad de San José con otras ciudades y pueblos más pequeños hace que también sea un sitio de conveniencia para aquellos que buscan una experiencia más natural y tranquila. Está a solo minutos de bellos destinos ecológicos como por ejemplo el Monte Zurquí. En algunos momentos caminaremos y nos mezclaremos con los citadinos observando el vaivén de la multitud, los negocios de la avenida peatonal más importante...Avenida Central, también nos adentraremos en la cultura y costumbres visitando los lugares más representativos, como por ejemplo lo que fue la casa de Rafael Angel Calderón Guardia quien fue el reformador social de Costa Rica y cuya estructura es neoclásica, siendo hoy día un museo, también el Museo de Arte Contemporáneo de San Jose el cual fue nuestro primer aeropuerto desde 1940 y hasta 1963 donde podremos admirar su increíble exhibición de arte y donde no podrá faltar la visita al Salón Diplomático que nos sorprenderá..., Parque Nacional, Teatro Nacional (Lobby), Mercado Central y desde luego nos adentraremos al subterráneo Museo de Oro Precolombino que es administrado por el Banco Central de CR, en donde recorreremos todos sus pasillos y extraordinarias exhibiciones. Como intermedio y para recobrar energías para continuar, disfrutaremos de un exquisito almuerzo típico, para luego desplazarnos hacia la Catedral de San Jose y el Estadio nacional.! En definitiva, este será su mejor recorrido por San Josej. Alojamiento.

31 MARZO. SAN JOSÉ (EXCURSIÓN AL VOLCÁN POAS, PLANTACIÓN DE CAFÉ STARBUCKS Y LA PAZ WATERFALL GARDEN)

Desayuno. Salida aproximada 7:00 am: Camino al Volcán Poás visitaremos la Plantación de café Starbucks...¡Sí, Starbucks tiene una finca cafetera! La Hacienda Alsacia, es la única finca cafetera en el mundo que es propiedad de Starbucks. Comprada en 2013, la Hacienda Alsacia es una finca de café de 240 hectáreas en Costa Rica, enfocada al café, un lugar de convergencia global para la Investigación y Desarrollo de varios temas relacionados con el café. Además de ser una finca de trabajo para Starbucks, por primera vez está abierta al público y se convierte en un lugar donde los visitantes podrán experimentar de primera mano, el café sostenible, incluido el trabajo de agronomía en el que Starbucks ha estado apoyando e invirtiendo durante dos décadas. El mejor lugar donde los visitantes verán y experimentarán la cultura del café en todo su recorrido desde la tierra hasta la taza...Y eso, era





lo que precisamente esperaba David Daniels vicepresidente de Diseño de Tiendas en Starbucks y su equipo de diseño, cuando empezaron a desarrollar el Centro de Visitantes de la Hacienda Alsacia, ubicado en las laderas del volcán Poás de Costa Rica. Cuando Daniels, se propuso encontrar la ubicación ideal dentro de la Hacienda para el nuevo Centro de Visitantes, comenzó a escuchar a la tierra. En la quietud y silencio, se reveló en lo que podía convertirse y en lo que hoy es dicho centro. Luego a medida que ascendemos hacia el volcán, notará la diferencia en términos de microclimas y vegetación apreciando la gran diversidad de agricultura presente durante el viaje, entre ellos: helechos, flores, fresas, así como las fincas de ganadería y la vista del valle central creando un hermoso paisaje. Este coloso de 2708 metros (8000 pies) de altura se encuentra activo, y no solo admirará su impresionante cráter y emanaciones de gas, sino que también aprenderá sobre su actividad freática y fumarólica además de los diferentes ecosistemas y exuberante vegetación que se encuentra en este hermoso parque nacional. Continuaremos nuestro camino hacia las Cataratas La Paz, al llegar caminaremos por un hermoso sendero, el cual dirige a diferentes atractivos del parque entre ellos el aviario, el observatorio de mariposas más grande de Centroamérica, la galería de colibríes, el serpentario, la exhibición de ranas, monos y los felinos. Eventualmente nos espera un delicioso almuerzo estilo buffet en medio del bosque lluvioso, al terminar el almuerzo tomaremos una caminata donde podremos visitar 5 imponentes cataratas naturales formadas por el mismo Río La Paz. Cabe destacar que esta caminata se realiza en el sector de bosque tropical húmedo y consta de escalones en algunas partes del recorrido, dicho sendero está pavimentado. Alojamiento.

01 ABRIL. SAN JOSÉ (SARCHI ARTESANAL & BALDI HOT SPRINGS)

Desayuno. Salida aproximada 8:00 am: Este día a la hora indicada nos dirigimos hacia la zona norte de Costa Rica, en donde está ubicado el impresionante Volcán Arenal. Este increíble Volcán es la mayor atracción de la zona. Viva y experimente la majestuosidad de Costa Rica de primera mano y vea de cerca uno de los volcanes más icónicos que existen en la actualidad. Si bien el volcán no ha exhibido ninguna actividad recientemente, los científicos aún creen que el Arenal no está inactivo. Hay una buena posibilidad de que pueda volver a su actividad anterior en cualquier momento. El impresionante Volcán Arenal es una maravilla natural que se encuentra en La Fortuna de San Carlos, Alajuela, ofreciendo a miles de turistas la oportunidad de apreciar las columnas de humo blanco, ceniza y actividad fumarólica que emana del coloso de forma cónica. Es importante tener en cuenta que el volcán se había mantenido dormido por al menos unos 450 años, hasta que el 29 de Julio de 1968 volvió a experimentar una gran erupción, dando inicio a un nuevo periodo de actividad piroclástica la cual ha venido disminuyendo en los últimos años. En ruta al Volcán Arenal, haremos una parada en el famoso poblado de Sarchí, conocido como la cuna de los artesanos de Costa Rica, donde tendrán la mejor oportunidad de adquirir los souvenirs como maderas, ropa y recuerdos en general. En Sarchí, es muy posible que vea una carreta de bueyes que ostenta el título de ser la más grande del mundo, la cual está construida de madera (cedro) y decorada con colores sorprendentes, como un color naranja brillante. El diseño es típico y complejo, cuenta con dos niveles de altura y tomó 70 días en ser completada, tiene además una honorable mención en el libro mundial de récord Guinness. El viaje continúa, atravesando zonas de bosque, así como también plantaciones de diversos productos agrícolas, incluyendo plantaciones de café, piña, plantas ornamentales, fincas de ganado, hasta llegar al hermoso pueblo de La Fortuna, para detenerse y disfrutar de un almuerzo en un acogedor restaurante con vista espectacular del Volcán Arenal. Luego de almorzar se visita un mirador que se encuentra más cercano de la base del volcán en donde a su vez se aprecia la vista de la Laguna de Arenal. Eventualmente, el turista disfrutará y se relajará en una de las mejores aguas termales de la zona, donde podrá disfrutar de los efectos rejuvenecedores de las mismas, así como un masaje (actividad opcional) u otros tratamientos especiales que deben ser reservados con anticipación. Las instalaciones de Baldi ofrecen al turista, 25 piscinas de agua termal, que fluyen naturalmente del volcán. Las aguas medicinales son certificadas por L.N.A (Laboratorio Nacional de Aguas), y la temperatura oscila entre los 33 a 66 grados centígrados (93-152 Fahrenheit) proporcionando a los clientes una amplia gama de opciones que se





adapten al gusto de la persona. Y para un final perfecto, antes de regresar a San José, una deliciosa cena se sirve con una gran vista del volcán para que no se pierda ninguna oportunidad de apreciarlo una vez más. Alojamiento.

02 ABRIL. SAN JOSÉ – MONTEVERDE

Desayuno. Salida aproximada 10:00 am: A la hora indicada nos dirigimos hacia Monteverde, un exuberante y nuboso pequeño pueblo localizado en la región norte de Costa Rica, en el borde de la cordillera de Tilarán, y está ubicado a 154 km de San José, pero por supuesto es una distancia que vale la pena recorrer, ya que este lugar está considerado como un destino ecológico sobresaliente. Fue nombrado en la revista Newsweek en el artículo "100 lugares para visitar antes que desaparezcan" como el puesto número 14 en América. La revista National Geographic la ha llamado "La joya de la corona de las reservas de bosque nuboso". Y no es sorpresa que turistas y naturalistas fluctúan a esta región para experimentar la cautivante belleza natural y biodiversidad sin par de Monteverde. Alojamiento.

03 ABRIL. MONTEVERDE (EXCURSIÓN A ELEGIR)

Desayuno.

Opción 1: Canopy Aventura

Incluye: Transporte, guía, equipo

Salida aproximada 08:30 am: Podrá tener una de las vistas más hermosas de la zona y del país en cuanto a bosque lluvioso se refiere, esto lo verá durante el recorrido con nuestras actividades, mezclando la majestuosidad de estos junto con la aventura de llegar a las alturas más altas y admirar la rica belleza natural del bosque y sus tesoros. Podrás sentir emoción tras emoción cuando disfrutes la vista de la catarata, nuestros 16 cables, algunos de ellos de 467 mts, 425 mts, 600 mts, 750 mts, además de nuestro Rappel (50 mts), Tarzán Swing, Superman en cable de 1 km, Superman Subterráneo bajo en un túnel bajo la montaña de 190 mts de largo. No importa cuán tan atrevido o no seas, lo importante es que al final del día nada se disfruta más que una aventura llena de emoción, que siempre es una forma ideal de escapar de la rutina y sentirte vivo.

Opción 2: Puentes Colgantes & Teleférico Bosque Nuboso Monteverde

Incluye: Transporte, guía

Salida aproximada 08:30 am: Nuestros puentes ofrecen una introducción natural para explorar el Bosque Nuboso de Monteverde en un circuito de 2.5km (1.5mi) que recorre distintos niveles de un ecosistema maravillosamente diverso. Utilizamos senderos y una serie de puentes colgantes para una experiencia individual con la flora y la fauna en el dosel del bosque. Caminará profundamente en estos mágicos bosques tropicales para admirar la naturaleza desde una perspectiva distinta. Cruzando puentes colgantes con vistas completas del dosel del bosque, y desde el suelo del bosque por senderos naturales bien mantenidos. Si elige la opcion, podrá ir con un guía naturalista quien le señalará la intrigante vida de las plantas y los animales. Los senderos incluyen algunas superficies irregulares y varios ascensos y descensos. El teleférico se eleva a través del Bosque Nuboso, ofreciendo un sinfín de vistas durante su ascenso montañoso. Este tour es perfecto para las personas que quieren un enfoque diferente para admirar la naturaleza, sin mucho esfuerzo físico, pero igualmente estando en el lugar donde la naturaleza exhibe toda su magia. En el recorrido, usted será atendido por un guía bilingüe que señalará características distintivas de la flora y la fauna y otros aspectos interesantes de la zona. Nuestro teleférico recorre las montañas para llegar a una amplia plataforma de observación en el punto más alto de la reserva, donde se puede disfrutar de las impresionantes vistas de los bosques circundantes, el Volcán Arenal en un horizonte, el golfo de Nicoya en el otro. Alojamiento.







04 ABRIL. MONTEVERDE – SAN JOSÉ

Desayuno. Salida aproximada 12:00 pm: A la hora indicada nuestro transporte le estará esperando en el lobby del hotel, para llevarle de regreso a la capital, San Jose, donde pasará la última noche en Costa Rica. Alojamiento.

05 ABRIL. SAN JOSÉ – MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar el vuelo de regreso a la Ciudad de México.

FIN DE LOS SERVICIOS

Salidas 2026			
Marzo: 29			

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES				
HOTEL	CIUDAD	PAÍS		
AUTENTICO	SAN JOSE	COLOMBIA		
MONTEVERDE COUNTRY LODGE	MONTEVERDE	COLOMBIA		
Ésta es la relación de los hoteles ut	ilizados más frecuent	emente en este circuito.		

TARIFA CON VUELO SUGERIDO DESDE: \$2,060 USD pp

INCLUYE:

- ✓ Boleto de avión México San José México en clase turista (Incluye maleta documentada)
- ✓ Traslados de llegada y salida.
- √ 5 noches de alojamiento en San José con desayunos.
- ✓ 02 Noches de Alojamiento en Manuel Antonio
- ✓ City Tour por San José, almuerzo y degustación de cerveza artesanal
- ✓ Excursión al Volcán Poas, Plantación de café Starbucks
- √ Sarchí Artesanal Arenal Hot Spring
- ✓ Día 6 tour a elegir
- ✓ Seguro de Asistencia en Viaje Cobertura COVID.

NO INCLUYE:

- X Bebidas en las comidas mencionadas
- X Ningún servicio no especificado
- X Sillas de plaza en las Islas Gastos personales
- **X** Propinas

IMPORTANTE:

- Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte vigente, así como visados, vacunas y requisitos necesarios para realizar su viaje.
- Recomendamos viajar bajo la cobertura de una póliza de Seguro. Su Ejecutivo puede informarle.
- El orden de los servicios podría variar según disponibilidad aérea y/o terrestre.
- Ocupación máxima por habitación 3 personas.
- El pasaporte requiere una vigencia mínima de 6 meses a partir de la fecha de viaje.





• La siguiente cotización no implica reserva ni bloqueo de lugares. Todas las tarifas están sujetas a disponibilidad al momento de realizar la reserva en firme dependiendo de la disponibilidad existente.

NOTAS:

- * Opción con servicios privados, consulte tarifas
- * Tarifas sujetas a disponibilidad sin previo aviso
- * Contamos con categorías superiores, cotiza tu categoría de preferencia
- * Cotiza con nosotros tu ruta requerida